
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR 

DE LA PH…. 

FLORIAN MORA  

1) Florian, peux-tu nous parler de ton parcours ? 
Petit, j’étais « pressé » de jouer : j’ai donc débuté le foot dès l’âge de 5 ans à L’UNION   

puis à LAUNAGUET avec mon père comme éducateur.  Ensuite je suis arrivé à  

Colomiers sur grand terrain (-13ans) avec Joël DARENGOSSE comme éducateur et  

des amis encore présents dans ma vie ou dans le groupe PH (Julien D, Gaël R, Philipe L),  

puis une année avec Titou (JF GARRES) avec au bout « la » montée en 14 ans Fédéraux  

pour la saison suivante, où nous serons champions devant le TFC et les Girondins avec  

T.MANAUT. Ensuite une année avec Fafa DUBOIS où on rate la montée en 16 ans  

Nationaux d’un cheveu. J’ai donc fait une parenthèse d’un an aux Fontaines pour évoluer  

en 16 ans Nationaux avec un maintien. Retour au bercail columérin deux années avec les  

18 ans de Fred GUERRA et Claude CERVANTES comme coaches et un titre de champion PL, une montée et un 32ème  

de Gambardella  perdu contre l’AC Ajaccio. Le passage chez les adultes s’est fait avec la réserve et dès la 1ère année un 

titre de champion de DHR sous la houlette de P. LACOMBE suivi d’une année très difficile en DH. Ensuite 4 années de 

DHR dont deux années à finir second. C’est alors que je suis parti à LAUNAGUET où l’expérience ne fût pas réussie et 

donc un retour rapide durant le « mercato hivernal»  à  COLOMIERS avec l’équipe 3 et une seconde place en PL. 

L’année dernière fût très réussie avec le doublé coupe-championnat, et donc me voilà cette année en PH avec l’équipe 3 

entraînée par la doublette Cédric MAUCO & Pierre GEEVERS. 

 

2) Comment vit le groupe de la PH et quelle est l’ambiance au sein de celui-ci ? 
On a un groupe multi générationnel pour n’offenser personne. Le groupe vit très bien, une majorité participe aux 

évènements extra sportifs du groupe. Aux entraînements, on travaille sérieusement dans de bonnes conditions, on prend 

du plaisir et souvent on ajoute une touche de rires car on possède beaucoup de chambreurs. Cependant aux matchs, on est 

tous des compétiteurs, des râleurs, on s’encourage, on se crie dessus « pour la bonne cause » et surtout on aime tous se 

retrouver au club house après le match. Je pense aussi que les nouveaux sont bien intégrés.  

 



J’en profite pour remercier notre fidèle et indispensable bénévole Momo AIT-ALI qui veille à notre confort.  Notre bonne 

ambiance, c’est notre fil conducteur … sans elle, on ne peut pas faire vivre une équipe 3 et on n’aurait pas pu l’amener en 

PH … 

 

3) Quel bilan tires-tu de cette série et de cette première partie de saison ? 
Déjà, il nous fallait réagir avec la claque prise à Juillan. Chose faite avec deux victoires à domicile puis un « après-

Fêtes » bien négocié malgré les inquiétudes du staff (médical J) en continuant notre série. Du coup après douze matchs, 

notre bilan est très positif, second au classement et qualifié pour les ¼ de finale de la coupe. Mais surtout en plus des 

résultats sportifs, on propose un jeu intéressant et offensif. Première partie de saison réussie aussi au niveau de 

l’intégration des joueurs de tout le club, à mi-chemin  l’équipe 3 a déjà utilisé plus d’une cinquantaine de joueurs venant 

de DHR, des 19 ans,  et qui ont contribué aux bons résultats. 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette deuxième partie de saison ? 
Personnellement, j’ai pour objectif de mettre un quadruplé devant nos supporters en délire et d’arrêter ma carrière sur 

ça… Je ne prends pas trop de risques. Plus sérieusement, l’objectif personnel est de continuer à prendre du plaisir cette 

année. Mais personnellement, mon objectif est plus collectif, j’aimerais que le groupe continue à bien vivre ensemble 

comme on l’a fait depuis le début de saison, continuer à prendre plaisir sur le terrain en matchs et aux entraînements, 

continuer à contrarier le maximum d’équipes dans cette poule très difficile, finir le plus haut possible, continuer à garder 

une équipe de joueurs motivés, continuer à récolter le maximum d’amendes et surtout continuer à faire vivre le club 

house ( J). Pour conclure, je ne me fais pas de soucis on a une bonne équipe de compétiteurs, de copains , des bons mecs 

dont de sacrés phénomènes (je ne parle pas football là). Si on garde l’envie qu’on a mis jusqu’à présent, je suis sûr que 

l’équipe 3 va passer une bonne deuxième partie de saison mais le plus dur reste à faire …  

Et comme disait un grand philosophe moderne : « Pourvu que ça dure, la belle aventure … » 

 

FLORIAN MORA 

Né le 6 avril 1988 

Clubs précédents: L’Union, Launaguet, US Colomiers, Toulouse Fontaines, US Colomiers, 

Launaguet, US Colomiers (depuis 2013). 
« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 07/02/2016 

 


